



Habiéndose recibido en los Ayuntamientos de Cardiel de Los Montes, Nuño Gómez y Garciotum distintas inquietudes por parte de los vecinos de los tres municipios sobre la posible supresión del médico de atención primaria en estos tres municipios, los Alcaldes de los mismos han solicitado información y solución al SESCAM, Gerencia Integrada del Área de Talavera de la Reina, la cual, tras varias conversaciones con los responsables del SESCAM, han confirmado que no será retirada la atención primaria en estos municipios, comprometiéndose a seguir con el servicio en las mismas condiciones, si bien, el horario podrá variar algún día, pasando a prestarse el servicio por la tarde.

A 10 de agosto de 2023

CARDIEL DE LOS MONTES
Alcalde

NUÑO GÓMEZ
Alcalde

Fdo.: Pedro Casado Molina

Fdo.: José Luis Fernández Moreno

GARCOTUM
Alcalde

Fdo.: David Palomares García